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Abstract (en)
The gearwheel pump (1) has meshing gears (2,3) in a figure-of-eight-shaped housing (4). A first shaft (5) acts as a drive shaft. The adjacent end
of the second shaft has a sealing disk (6) fitting into a shallow cylindrical depression in the end of the housing. The pump has an end plate (4a)
held in place by screws (16). The gearwheel teeth (11) form working chambers moving the oil from the low-pressure to the high-pressure side of the
pump. Oil flows through a pressure gallery (21) to a pressure chamber (19) with a piston (17) which presses the second shaft against a spring (28).
A narrow pressure relief gap (10) opens between the gearwheel and the end plate.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Zahnradpumpe (1) mit veränderbarem Fördervolumen mit zwei miteinander im Zahneingriff (23) stehenden
außenverzahnten Zahnrädern (2, 3), welche in einem Förderraum (11) eines Pumpengehäuses (4) drehbar gelagert sind, wobei zumindest eines
der beiden Zahnräder (3) über eine Antriebswelle (5) antreibbar ist und eines der beiden Zahnräder (2), vorzugsweise das abgetriebene Zahnrad
(2), in Richtung der Achse (2') dieses Zahnrades (2) verschiebbar ausgebildet ist. Um auf möglichst einfache Weise eine Regelung zu realisieren,
ist vorgesehen, dass ein durch den in axialer Richtung gemessenen Abstand zwischen einer im wesentlichen ebenen ersten Innenseitenwand (11a)
des Förderraumes (11) des Pumpengehäuses (4) und einer ersten Stirnseite (2a) des verschiebbaren Zahnrades (2) definiertes Spaltmaß (10)
veränderbar ist. <IMAGE>
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